

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

# Cité Educative : un spectacle immersif pour les 0/3 ans

Dans le cadre du Label Cité Educative, la Ville de Lunel convie la compagnie Moso qui interprétera son spectacle à destination des enfants de moins de 3 ans.

Ouvrir le champ des possibles est l'un des axes forts du travail déployé autour du Label Cité Educative. Et c'est exactement ce que la Ville de Lunel a choisi de faire en conviant le très jeune public à assister au spectacle de la Compagnie Moso. En effet, « Rhizome » est plus qu'un spectacle, c'est une installation immersive qui prendra place le 5 novembre prochain dans l'Espace Georges Brassens. Articulée autour de bambous, l'installation a été voulue comme une architecture vivante que les très jeunes spectateurs explorent, traversent, contemplent, observent...

Créé en 2021 par la compagnie Moso, « Rizhome » est un spectacle vivant et immersif à destination du très jeune public (de 0 à 3 ans). On pourrait comparer « Rhizome » à un mini parc d'aventure en bambou, habité par la mystérieuse Tina. Une multitude de bambous à la verticale, immensité, grâce et majestuosité... L'enfant observe, écoute, s'immerge... les sons...les textures...l'odeur... Et puis, au détour d'un bambou, il rencontre l'habitante des lieux, son espace, son univers à partager. L'enfant s'enfonce dans la forêt, se cache, rampe, grimpe, se suspend... Accompagné par son hôtesse bienveillante, il se laisse emporter dans des nouveaux jeux, chemins et mouvements. Ça roule, gigote, dégringole. On touche. On sent. On joue tout simplement. On explore. On expérimente... avec le souffle, un mouvement, un son... On vit de l'instant, on le vit, vraiment. « Rhizome » est un espace de jeu et de découverte totalement accessible aux enfants.

Plusieurs séances sont prévues toute au long de la journée du 5 novembre prochain pour accueillir les enfants des structures municipales de la petite enfance ainsi que les élèves des petites sections de maternelle des écoles Mario Roustan et Arc-en-ciel.

### Pour rappel

Les Cités éducatives sont un dispositif né à partir d'initiatives menées sur le terrain par les élus locaux, les services de l'État et les associations. Elles visent à intensifier les prises en charges éducatives des enfants à partir de 3 ans et des jeunes jusqu'à 25 ans, avant, pendant, autour et après le cadre scolaire. Ce label d'excellence salue la stratégie éducative ambitieuse menée sur le territoire ainsi que la volonté de bâtir un écosystème de coopération des acteurs éducatifs autour de l'école. Cette démarche s'articule sur 3 axes : conforter le rôle de l'école, promouvoir la continuité éducative et ouvrir le champ des possibles. Avec Lunel, l'Hérault compte quatre cité éducatives (Montpellier, Béziers et Sète).

### L'ESSENTIEL

## Cité Educative : un spectacle immersif pour les 0/3 ans

Dans le cadre du Label Cité Educative, la Ville de Lunel invite les enfants des structures municipales de la Petite Enfance et les petites sections de maternelles à découvrir « Rhizome », un spectacle immersif de la Compagnie Moso.

> Mardi 5 novembre 2024 **Espace Georges Brassens**

#### **CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL**

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 - angelique.zelazo@ville-lunel.fr **Yoann Galiotto**, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

















